

人生観が変わる究極のリゾート!



会報
平成26年8月号



ワールドビッグフォーリゾート
~こころ癒し からだ安らぐ 究極のリゾート~



コーラルポイントリゾート



カモテスリゾート

WORLD BIG 4 RESORT



バディアンゴルフリゾート



JWBホテル

航空料金のご案内(成田/セブ往復 1名様分 成田空港税込み)

出発日	年齢	大人 12歳以上	子供 2歳以上12歳未満	幼児 2歳未満
08/01~08/08		¥67,710円	¥56,670円	¥5,450円
08/09~08/11		¥99,210円	¥84,170円	¥8,900円
08/12~09/30		¥67,710円	¥56,670円	¥5,450円

- (注)帰国日が、9月15日・23日の場合には、上記料金とは異なりますのでお問い合わせ下さい。
- ①上記料金は平成26年7月現在の当社提携旅行会社によるものです。
 - ②航空会社の諸事情により料金を予期なく変動する場合がございますので、予めご了承下さい。また、航空代金はご出発日の年齢となります。
 - ③予約完了後、搭乗チケットの発券手続きを順次開始致します。尚、発券以降のキャンセルは手数料として出発日前々日までが¥25,000円、前日・当日は¥30,000円(無連絡の場合全額)が発生します事をご了承下さい。
 - ④関西空港、中部国際空港など他の空港をご利用の場合は別途お問い合わせ下さい。
 - ⑤海外旅行が初めての方でも安心してご参加できます。
ご質問等がございましたらお気軽にご連絡下さい。 旅行担当:小田・根本

<編集後記>
爽やかに彩るセブ・ワールドビッグフォー究極のリゾートへ!今現在、当社提携旅行会社による10月以降の航空料金が未発表となっております。間もなく発表となりますが、搭乗予約受付は随時承っておりますので、詳細等につきましては当社旅行担当までお気軽にお問い合わせ下さい。
尚、誠に勝手ではございますが、8月13日(水)から8月15日(金)までの間、夏季休業とさせていただきます。皆様には大変ご不便をお掛け致しますが、宜しくお願ひ申し上げます。8月18日(月)より通常営業致します。
編集担当 伊藤博之

◆お問い合わせ◆
ワールドビッグフォー 本部事務局
〒113-0034 東京都文京区湯島3-17-1 湯島大同ビル3階・4階
TEL: 03(5817)0701 FAX: 03(5817)0702
URL <http://www.wb4.jp/> 編集担当: 関・伊藤

ごあいさつ

笑顔誘うセブ島は、幸福と健康を導く魅力溢れる南国の島。

大自然が織り成す至福の環境は、絶大なる天然マイナスイオン効果により
若返りや健康維持・促進には勿論、アットホームに過ごすご家族との団欒や知人
友人との笑顔が溢れる楽しい思い出づくりにも最適!日本から約4時間、セブ直行便
毎日2便運航で、ますます身近になりましたセブ・弊社究極のリゾートで、新しい発見
体験の数々、幸福と健康に満たされた至福のひとときを満喫してみても如何でしょうか。
ワールドビッグフォーでは大自然との共生をテーマに、国内旅行気分でも心身も喜ぶ
微笑みづくりは長寿の秘訣!是非皆様も元気の源体験を思う存分にご堪能下さい。

日頃より会員の皆様からセブ体験談の御寄稿、誠にありがとうございます。

皆様の益々のお越しを心よりお待ちしております。

会長 ナメカタ 行方 エイジ 栄治

初のマリンスポーツ

出発日1月31日(4泊5日)
会員歴10ヵ月 互井さん



感激のセブ、人生初のマリンスポーツ!シーウオーカー・バナナボート・シュノーケリングを楽しみ、近くの島では3人で童心に返っていました



主人と主人の姉、私と3人で、マリンスポーツを楽しみに来ました。セブに到着した日は台風でしたが、翌日からは快晴に恵まれました(主人雨男、私晴れ女)。コーラルポイントリゾートは、写真で見た通りで、また、おもてなしも会報通りセレブの気分でした。2日目は市内観光をし、1時間半のマッサージでチョコ〜気持ち良く寝てしまいました。帰りにはスーパーへ寄り、お菓子、ビール等を買ひ、夜食にチョット頂き、美味しかったです。3日目は3人とも人生初のマリンスポーツ!シーウオーカー・バナナボート・シュノーケリングを楽しみ、パラセーリングは次回の楽しみに(実は怖い?)。コーラルポイントリゾート・スペシャルビラに帰り、専用プールで姉と二人で優雅に泳いでいました。主人はビールを飲んでくつろいでいました。4日目、今日で1日楽しめる最後のセブ、近くの島へ行きバーベキュー!私達が着いた頃は人が少なく、思い切り泳いでいました。また、食後も海の中で歩いたり、泳いだり3人で童心に返っていました。もう帰りですね!!フィリピン料理・中華料理・タイ料理、食事は皆美味しかったです。家に帰り、ワールドビッグフォーリゾート施設写真集を見て、コーラルポイントリゾート・スペシャルビラ2階寝室(60畳)へ泊まらず、1階へ泊まったことの後悔です。次回は必ずこの部屋に泊まりたいです!今年中にまたセブに行きます。お世話になった皆様ありがとうございました。



今年中にスペシャルビラ2階寝室(60畳)へ泊まりに行きます!市内観光やマッサージを堪能、食事も皆美味しかったです

楽しい旅と雪の戦い

出発日2月7日(8泊9日)
会員歴4年4ヵ月 中村さん



セブ島は常夏でリゾート満開でした!今回初めてナルスアンに行きシュノーケリング、魚が近くに沢山寄って来て素晴らしかったです

2月初旬、寒い信州を出発。コーラルポイントリゾートを目指して旅が始まりました。BS放送を見ていると群馬、東京で大雪が降っているではないか。20~39cm以上の数値、目を疑いたくなる事が起きていました。子供からも携帯にメールが入り、交通マヒやら事の重大さが汲み取れました。しかし、セブ島は常夏でリゾート満開。毎日海へ泳ぎに、そしてマリンスポーツ、今回は風が強くパラセーリングの横揺れは穏やかではなかった!今回初めてナルスアンに行きシュノーケリング、魚が近くに沢山寄って来る。足をかじられ痛かったが素晴らしい!オスロブのジンベエザメを間近で見た事、ボートで沖の方まで移動、目の前に4m近く有るジンベエザメが何匹も泳いでいる。シュノーケルと水中ゴーグルを付け海の中に、触ってはいけないと説明されたが触りたい?自分の下に横にと泳いで来る。体験出来ない事が成され本当に満足と感動でした。スタッフの皆様には大変お世話になり感謝及びありがとうございます。追記 成田に着き、大雪の為交通が全てストップ、家に帰れない。東京で2泊缶詰状態。ソチ冬期オリンピックを観ながら日本選手の勝利と喝采をたたえ、新幹線の運転再開を待ち、無事帰路に着きました。



毎日海へ泳ぎに、そしてマリンスポーツも満喫!オスロブのジンベエザメを間近で見た事、体験出来ない事が成され本当に満足と感動でした



130年に一度

出発日2月7日(8泊9日)
会員歴9年5ヵ月 山崎さん



セブでジンベエザメウォッチングに夢中!居る居る4~5頭のジンベエチャン、でかい口に円らな瞳、信州では130年に一度の大雪山なのに



成田発が2月7日で翌2月8日が13年振りの大雪山。Cebu発が2月15日で前日より130年振りの大雪山。東京で足止めになり、信州に着いたのが2月17日。それでも来年のCebuの予定を皆で確認しあう。この太平洋。成田から家迄3日掛けたのでCebuの有様が少し薄れたかって、いやいやそんなことはありません。6時5分、予兆無しに突然海から朝日がおはようさん。オスロブに7時着、ジンベエザメウォッチングの始まりへ。禁止事項ジンベエザメに3m以上近付かない、カメラのフラッシュはだめ、日焼け止めはだめ、えっ、もうすっかり塗りたくってありますが、ティッシュでゴシゴシ拭き取ったつもり、係りがなんとなく認めた様子、そう私の英語はYesとOKとNoだけですから殆ど感覚で判断するわけで特にこまったこと無いです。いよいよ海へ、居る居る4~5頭のジンベエチャン、でかい口に円らな瞳、もっとよく見ようと近付くと、餌まきのオッサンがサービスでこっちへコマセをポイ、触っちゃまずいから反転して思いっきり水を蹴ったつもりが、ジンベエチャンを直撃、その拍子にカメラを握った手に力が入り、何処かのボタンを誤操作、このチャンスを逃してはまずいと、もう一度反転してカメラを押すと、有ろう事かフラッシュが・・・偶然です。けっして狙ったりしてません本当です。何処までも澄みきったオスロブの海と、全てに寛容な現地のスタッフと、青い空と、心地良い風達よ、来年また会いましょう。それまでさようなら。



何処までも澄みきったオスロブの海と、全てに寛容な現地のスタッフと、青い空と、心地良い風達よ、来年また会いましょう!

セブ再訪!

出発日2月18日(6泊7日)
会員歴1年9ヵ月 秦さん



妹とセブ再訪、贅沢な時間を過ごしました!食事は自分達で料理、海水プールで泳ぎ、夜はワインを片手におしゃべりと飽きることはありませんでした

昨年の初回から半年とあけず、再びセブ島へ行ってきました。会員になったばかりの妹に、セブの美しい海をさっそく見せてあげたいと思ったからです。前回は、おすすめのオプションツアーをいくつも取り入れてのアクティブな楽しい滞在でしたが、今回は何もせずにゆっくり過ごす、贅沢な時間を過ごしました。食事は、マクタン島のマーケットに繰り出し、たくさんの野菜を買ひ、自分達で料理。日中は、晴れ渡る青空のもと、海水プールで泳いで、泳ぎ疲れたら昼寝。そして夜はワインを片手におしゃべり。まったく飽きることはありませんでした。旅の中盤には観光もしました。特に、妹の希望で訪れたボホール島では、かわいいメガネザルのターシャに出会えただけでなく、珍しい形状のチョコレートヒルや、ロボク川クルーズで歌を聴きながらの船上ランチには感動!良い思い出になりました。これらの豊かな時間が過ごせたのは、なによりガイドのリサさん、メイドさん、ドライバーさんの気配りによるものです。本当にありがとうございました。



ボホール島では、ロボク川クルーズで歌を聴きながらの船上ランチには感動!メガネザルのターシャやチョコレートヒルも良い思い出になりました



三度び訪れたセブ

出発日3月5日(7泊8日)
会員歴6年3ヵ月 竹内さん



三度び訪れた5年ぶりのセブ、今回もセブで人生の豊かさ、又自然に触れて元気をもらいました! お世話になったすべての皆様に厚く感謝致します



私は昨年の今頃、首と腰の手術を受けリハビリに励んでいた頃です。それから1年ほど経過した3月5日に、セブで発見できる人生の豊かさを求めて、思い切ってセブへの旅に出ました。それは温暖なセブの気候に触れれば、リハビリとして良い結果が得られると思ったからです。それに会社の発展状況も見たいし、セブの状況も自分の目で見たいと思ったのです。5年ぶりに見た会社の発展振り、又セブの町の発展を目のあたりにして、行方会長様の理念の下、確実に発展していることを確認出来たことは大変嬉しく思いました。今回の旅行では航空会社始め空港関係者、又ワールドビッグフォーの現地スタッフの皆様にも大変お世話になりました。今回もセブで人生の豊かさ、又自然に触れて元気をもらい、此の先幾度となくセブ旅行が出来ることを夢見てリハビリに励みたいと思います。最後にお世話になったすべての皆様に厚く感謝致します。



温暖なセブの気候に触れリハビリ体験! 此の先幾度となくセブ旅行が出来ることを夢見てリハビリに励みたいと思います

いつも楽しませてくれるセブの旅行

出発日3月7日(5泊6日)
会員歴8年2ヵ月 藤巻さん



すばらしい感動をありがとう! サヨナラパーティーでは、バンドの演奏で歌と一緒に口ずさみ、メイドさん達と久しぶりに踊りました



今回は海外旅行が初めてというお友達を誘って8人で、5泊6日のセブ旅行に行ってきました。今回で4年振り3度目のセブでした。2日目からは、前回やって楽しみにしていた足裏のお手入れとネイル。今まで機会がなくて見られなかったオカマシヨーを見る事が出来ました。又カワサン滝では筏に乗り滝に打たれ、次の日は早朝ジンベエザメを見に行きました。そして迷っていたパラセーリングに挑戦し、空からの眺めは最高でした。貴重な体験をしました。サヨナラパーティーでは、バンドの演奏で歌と一緒に口ずさみ、メイドさん達と久しぶりに踊りました。お料理も美味しかったです。ガイドのリサさん、メイドのアイリーンさん達、大変お世話になりました。又お会い出来る日を楽しみにしています。すばらしい感動をありがとうございました。皆様にお世話になり感謝申し上げます。



いつも楽しませてくれるセブの旅行、貴重な体験をしました! カワサン滝では滝に打たれ、ジンベエザメも見て、パラセーリング、食事最高でした

常夏のCEBUで楽しく

出発日3月7日(5泊6日)
会員歴5年1ヵ月 行田さん



常夏のCEBUで楽しく、活力も頂きました! 観光しながらバディアンゴルフリゾートに一泊訪問させて頂いた事は本当に楽しかった

冬の日本を出て30℃のセブ・マクタン国際空港に5時間程で無事到着した。ワールドビッグフォーのスタッフの方にお迎え頂き、自然豊かなコーラルポイントリゾート・世界の大富豪の別荘に入ったのは、街のあかりが赤々と灯る頃でした。大勢の現地スタッフの皆さんから笑顔での大歓迎を頂き、楽しいセブ滞在の感動的スタートです。豪華な別荘コーラルポイントリゾートでは、毎日ゆったりした部屋でのんびりと手足を伸ばし、癒しの時を過ごさせて頂きました。朝の食事は、海を見ながら美味しいフレッシュジュースを頂き、完熟のフルーツも満喫させて頂き幸せでした。部屋からも庭からも紺碧の海が南国の花と一緒に眺められるのは、楽しく活力をもらえるものです。朝の海は穏やかで、漁師さんが小舟を操る風景は又格別です。コーラルポイントリゾートから車で町や村、ヤシの林の峠道を越え、観光しながらバディアンゴルフリゾートに一泊訪問させて頂いた事は本当に楽しかった。村祭りや市場などの賑わいに遭遇し、村中の皆さんで楽しんでいる様子が伝わって来ました。他でも自然を大切にしながら観光にも役立てている様子が感じられました。バディアンゴルフリゾートでは、ココナッツの実のジュースを堪能、本場の味を頂き皆笑顔でした。さよならパーティーは、最高のご馳走を並べて下さり、バンドの演奏や歌、踊りでガイドさん、スタッフの皆さん、ドライバーさんと一緒に楽しませて頂き、心からのおもてなしに感謝致しております。

冬の日本を出て30℃のセブ・マクタン国際空港に5時間程で無事到着した。ワールドビッグフォーのスタッフの方にお迎え頂き、自然豊かなコーラルポイントリゾート・世界の大富豪の別荘に入ったのは、街のあかりが赤々と灯る頃でした。大勢の現地スタッフの皆さんから笑顔での大歓迎を頂き、楽しいセブ滞在の感動的スタートです。豪華な別荘コーラルポイントリゾートでは、毎日ゆったりした部屋でのんびりと手足を伸ばし、癒しの時を過ごさせて頂きました。朝の食事は、海を見ながら美味しいフレッシュジュースを頂き、完熟のフルーツも満喫させて頂き幸せでした。部屋からも庭からも紺碧の海が南国の花と一緒に眺められるのは、楽しく活力をもらえるものです。朝の海は穏やかで、漁師さんが小舟を操る風景は又格別です。コーラルポイントリゾートから車で町や村、ヤシの林の峠道を越え、観光しながらバディアンゴルフリゾートに一泊訪問させて頂いた事は本当に楽しかった。村祭りや市場などの賑わいに遭遇し、村中の皆さんで楽しんでいる様子が伝わって来ました。他でも自然を大切にしながら観光にも役立てている様子が感じられました。バディアンゴルフリゾートでは、ココナッツの実のジュースを堪能、本場の味を頂き皆笑顔でした。さよならパーティーは、最高のご馳走を並べて下さり、バンドの演奏や歌、踊りでガイドさん、スタッフの皆さん、ドライバーさんと一緒に楽しませて頂き、心からのおもてなしに感謝致しております。



心からのおもてなしに感謝! 毎日ゆったりした部屋でのんびりと手足を伸ばし、癒しの時を過ごさせて頂きました



忘れられないセブ

出発日3月7日(5泊6日)
会員歴3年2ヵ月 丸山さん



忘れられないセブ、ワールドビッグフォーバンザイ! オイルマッサージ、ネイルサロン、ジンベエザメウォッチング等と・・・日常を忘れた毎日でした

寒い信州から常夏のセブへ! 1年6ヵ月前と同じく、ウェルカムドリンクのマンゴジュースで大歓迎を受け感激、少しも変わらない風景に疲れも飛んでいってしまいました。オイルマッサージ、ネイルサロン、マクタンで眺めたサンセット、ジンベエザメウォッチングと・・・日常を忘れた毎日でした。サヨナラパーティーでは、3月生まれの私の為にバースデーを! 生バンド、ガイドさん、メイドさん、仲間の人達と大勢の皆様祝って頂き感謝感謝と感激でいっぱいです。一生忘れる事が出来ない思い出となりました。ワールドビッグフォーバンザイ! 皆様ありがとうございました。



一生忘れる事が出来ない思い出となりました! サヨナラパーティーでは、私の為にバースデーを大勢の皆様祝って頂き感謝感謝と感激でいっぱいです



セブ島での感動の旅

出発日3月7日(5泊6日)
 会員歴1年1ヵ月 杉林さん



古稀になった自分へのご褒美旅行!カワサン滝では筏に乗って滝に打たれ、ジンベエザメとの対面、パラセーリングも初体験、最高でした



ワールドビッグフォーとご縁ができて初めてのセブ旅行。日程など全然分からないままの参加でした。古稀になった自分へのご褒美旅行でした。コーラルポイントリゾートに着いたその夜、全身オイルマッサージ、気持ち良かった〜!次の日は町に出てショッピング、ネイルアートと皆それぞれに楽しんだ。私はこんな時ぞとエキゾチックなカラーに仕上げてもらいご満悦。明日はこのネイルアートとお揃いの水着をつけて、ビーチサンダルを履き、海に川に繰り出すぞと心はウキウキです。その翌日はカワサン滝で筏に乗って滝に打たれる。私は水の冷たさに耐えられないと思い、やらないつもりだったが、皆に勧められてやって良かった。全身の邪気が払われた気がして体が軽くなった。そしてジンベエザメとの対面、餌につられて目の前に2匹も3匹も寄ってくる。本当に大人しくて可愛い。こんなに間近に見たのは初めてだ。夜のオカマショー、こんなにも美しい男性がいるのかと只々感動。それからパラセーリングも初体験、見晴らし最高!!鳥になった気分を任せました。ただ写真がないのが残念。パンダノン島でのBBQ、スタッフさんが揃えて下さった食材はとても美味しかった。フルーツ三昧も満喫しました。ジャックフルーツは初トライ、種までゆでてもらい食した。豆の様な食感で面白い味だった。さよならパーティーでの生バンド演奏、お料理、ダンス、バースデーケーキと沢山の感動をいただいて来ました。ガイドさん、運転手さん、メイドさん本当にありがとうございました。



パンダノン島でのBBQは美味しく、フルーツ三昧も満喫しました! さよならパーティーでは沢山の感動をいただいて来ました

温かく迎えてくれたセブ島

出発日3月14日(8泊9日)
 会員歴1年7ヵ月 小林さん



ありがとうセブ島、来年も絶対帰ってきます!シーカヤックで妻と二人で海をのんびりと散歩?したり、満喫した8泊9日のセブ島旅行でした



去年の3月退職を機にセブ島5泊6日の旅行をしました。とても楽しく初めての経験、体験ばかりで、あっという間の旅行でした。来年もまた来ると妻と約束をし、今年3月に約束どおりセブ島に来ることができました。空港に着いた時から1年前の記憶が蘇りました。迎えの車でコーラルポイントリゾートに着いたときは、我が家に帰ってきたような気分になり、幸せを感じました。今回もたくさん楽しい思い出を作りましたが、特に感動したことがありました。それは、ジンベエザメと泳いだことです。餌付けしているポイントまで舟で行き、海中のジンベエザメを間近に見て、その大きさに驚き、隣で泳いでいる自分に感動しました。他にもシーカヤックで妻と二人で海をのんびりと散歩?したり、満喫した8泊9日のセブ島旅行でした。来年も絶対帰ってくるとセブ島の海に誓い、機上の人となりました。ありがとうセブ島、ありがとうスタッフの皆さん。



温かく迎えてくれたセブ島、今回もたくさん楽しい思い出を作りました! 特に感動したことはジンベエザメと泳いだことです

自分へのご褒美となったセブ島旅行

出発日10月29日(7泊8日)
 会員歴1年6ヵ月 伊藤さん



パーティーでは皆さんニコニコ楽しいね! 還暦のご褒美としてのセブ島旅行、初めてのセブ島への旅は私に多くの初体験と感動をくれた

5ヵ月少し前に還暦となり、それと同時に会社も定年「人生の楽しい時期の大半を過ごし終えたのかな」と少し感慨に浸っていたとき「セブ島に行くか!」と誘ってくれたのが、地域の役員と一緒にやって以来15年ほど親しくさせていただいている三室夫妻からの誘いだった。いくつかの「ワールドビッグフォー」の会報を開いて、南国のすばらしい環境について、情熱に加え目を輝かせて説明してくれた。今思えば、私のセブ島への旅は既にこの時から始まっていた気がする。コーラルポイントリゾートで迎えるセブ島初朝はカーテン越しに入ってくる南国特有の陽光からであった。カーテンを開けると蒼い海、その水平線に太陽が、そして、小船で漁をする漁師の姿がシルエットで浮かび上がる。旅を始める前に想像した絵が、今日の前に広がっていた。持参した二コンの一眼を取り出し迷うことなくシャッターを切り続けた(セブ島初朝からいい絵が撮れたと思わずニンマリ)。初めてのセブ島への旅は私に多くの初体験と感動をくれた。その中で、今回ふたつ紹介させていただく。ひとつはカオハガン島、ナルスアン島でのシュノーケリング。空と海はどこまでも蒼く澄み、その中で鮮やかな色の小さな魚たちが私たちに友人のごとく残してくれた。その中に入り私自身も魚になった気がした。「この自然はこのまま残してほしい」と思わずにはいられなかったのも事実。それからパディアンゴルフリゾートでのゴルフ。生を受けて60年、今までゴルフの「ゴ」の字も知らなかったが、今回、初めて体験。スコアはともかく、実に楽しいのであった。今までゴルフをやる余裕(金銭的、時間的)がなかったが、「これからは時間的な部分だけは解消される」からと妙に前向きになった自分がおかしかった。今回、還暦のご褒美としてのセブ島旅行、実に楽しいものでした。グループのメンバーも最高で、その後、そのメンバーで「一泊思い出会」を開いたことを見てもそれが想像できるものと思う。この旅で親交を深めさせていただいた旅友の皆様、サポートしていただいたワールドビッグフォー、ならびに現地スタッフの皆様様に改めて感謝いたします。



パディアンゴルフリゾートにて、皆さんプロでした! 今回、初めてのゴルフ体験。スコアはともかく、実に楽しいのであった



涙と笑いのセブ島

出発日1月17日(6泊7日)
 会員歴6年3ヵ月 三室さん



涙と笑いのセブ島! カワサン滝で滝に打たれ、パディアンゴルフリゾートではゴルフを堪能、「アナック」は何度聞いても涙の出るほどの感動でした

寒い季節に常夏の島を訪れてみたいとの思いでセブに飛び立ちました。あいにく今迄に経験した事のない涼しさ、とんより曇り空で、明日は島に行けるのだろうか心配しつつ朝を迎える。コーラルポイントリゾートA棟4階のベランダから眺める海は強風と高い白波でガッカリ。毎年1月第3日曜日に開催されるセブ島最大のお祭り「シヌログ祭り」で町中大賑わい。よくもこんなに人が集まってくるものだと、フィリピン国民の信仰心とパワーを感じました。人と車の往来の激しい中をドライバーのナルドさんの巧みな運転さばきですり抜け、パディアンゴルフリゾートへと向かいました。マンゴを思いっきり食べたいと途中のフルーツスタンドに立ち寄り、1kg70ペソのマンゴをたくさん買い求めました。カワサン滝ではとても寒く、イカダ乗りは私達だけ。それでも思い切った小さい滝に打たれました。帰り道は滝シャワー効果で体も温かくなり、可愛らしく咲く花とマイナスイオンいっぱいの中を癒されながら帰りました。夕食後の一時は、ギターと歌と踊りで盛り上がり最高の夜でした。前回感動した「アナック」を2回もリクエストし、何度聞いても涙の出るほどの感動です。ナルドさんは歌よりダンスが得意とみえ、その上手さと言ったらビックリ! 私もつられて真似してみただけ阿波踊りになってしまい自分で大笑い、涙あり笑いありの一夜でした。ゴルフはお義兄さんやキャディーさんに教えていただき、18ホールを楽しく廻りました。カオハガン島ではオーナーの崎山さんのロジに案内していただき、そこに2週間滞在している方にお逢いし、私の同郷であると知り話が弾み、この広い地球で・・・セブの出来事には大変驚きました。7日間お世話になったスタッフの皆さん、ことにレイテ島出身のメイドさん、悲しみにもめげず一生懸命にお世話して下さい本当にありがとうございました。



カオハガン島では同郷の方とお逢いし大変驚きました! 7日間お世話になったスタッフの皆さん、本当にありがとうございました



マニカモット!メイドさん達

出発日1月30日(5泊6日)
会員歴11年6ヵ月 小林さん



ナルスアンでのシュノーケリングでは、とても楽しく熱帯魚と戯れました! マニカモット!笑顔のメイドさん達、本当に感謝です



「嬉しくて寝られなかった!」と初めての友人を含め8名での楽しいセブ旅行が始まりました。最近セブは曇りの日が多いとガイドのリサさん。案の定、小さな台風通過でコーラルポイントリゾートの最初の夜は大変でした。朝、雲の隙間から信じられない朝日に旅の安全を祈りました。まず市内観光、カルボンマーケット(市場)、サンペドロ要塞、道教寺院、ここでは参拝者に交じり私達も中国式参拝を真似て来ました。JWBホテルでは日本人スタッフの永岡さんの説明を受け案内して頂きました。5年前の娘の結婚式がついこの前の様に思い出され、お世話になった佐藤さん、本当に懐かしいです。オイルマッサージを「一カ茶屋マッサージ・トントン」で体験し、片言の英語?セブ語?で少し通じたのが嬉しかった。一生懸命働いて家族を養っている彼女、旦那様は仕事がなく自分は大変です・・・と。日本人大好き、日本の歌も好きと言って「あなたに逢いたくて♪」と一緒に口ずさみました。何と言う優しさ・純粋な人達だろう。今の時期、マンゴの収穫が少なく、ドライマンゴを買う数が限られてしまいました。パラセーリング、ナルスアンでのシュノーケリングでは、とても楽しく熱帯魚と戯れました。初めて行った「Mr.A」ここはセブ市内のネオンが一望出来、夜景を見ながらの食事は最高でした。今回、レイテ島出身の被災したメイドさん達に物資を届けました。悲しみを乗り越え、笑顔で一生懸命尽くして下さい本当に感謝です。妹を亡くした彼女を抱きしめ「マニカモット!(頑張って)」と。



初めての友人を含め8名での楽しいセブ旅行! 市内観光や島巡り、マッサージ等を満喫、「Mr.A」で夜景を見ながらの食事は最高でした

祝60日記念 ~エンジョイ・リゾートライフ~のはずが...

出発日2月1日(1泊13日)
会員歴5年6ヵ月 甲田さん



ワールドビッグフォーとの出会いに感謝感謝です。*ありがとう! 次回は、しっかり体調調整してから、おじゃまさせていただきます



トラベルシンドロームの妻は、40カ国近く旅行しているというのに、欲張りで、まだ渡航国を増やしたくて、「たまには違う国へ行こう〜」と、のたまう。俺は「セブ以外は行きたくない!!」良かった。却下されずに意見が通った! という訳で、自分では2, 3回目と思っていたのに5回目のセブの旅へGO。記念すべき60日になります。やっぱりセブはいい。きらめく海を眺めながら、朝からカ・ン・パ・イ。そしてまたベッドに潜り込んでウトウト。昼前にはランチに外に出てブラブラ、そしてディナーを食べてくるか。テイクアウトしてコーラルポイントリゾートで過ごす。大勢で賑やかに過ごすのもOK。こうして夫婦二人水入らずでもOK。日本にいる時は、冬は鼻水たらしながら、忙しい思いをし、夏は汗たらしての農作業、秋には腕が痛くなる程の植木とのお対面、つかの間の休日です。こうして2週間近くも、エアコンの効いた部屋でまったりとしていると、「まあ、俺って本当は大富豪かもしれない」とまでは思えないにしても、ワールドビッグフォーとの出会いに感謝感謝です。「ありがとう」と。前半は、こんな文章を考えていたのに、後半6日目夜あたりから、とんでもない事態に・・・カゼをひいてダウン。今更旅行前から調子悪かったなんて言えないよ。次回は、しっかり体調調整してから、おじゃまさせていただきます。



祝60日記念、5回目のセブの旅へGO! きらめく海を眺めながら、朝からカ・ン・パ・イ、やっぱりセブはいい

5回目のセブ

出発日3月1日(4泊5日)
会員歴9年8ヵ月 伊藤さん



メイドさん達の作ってくれる何時もおいしい朝食をありがとう! お別れパーティーでは、大勢のスタッフに盛大にして頂き楽しい一時でした

雪が有る寒い信州を発ち、総勢19名で成田からセブ・マクタン空港に着き、温床の中に入った様でした。そのうちに体もセブの気候にすぐに慣れました。ガイドのリサさんを始め、他ドライバーさん達に案内されてコーラルポイントリゾートに着き、大勢のメイドさん達に迎えられて各部屋に落ち着きました。2日目は、各目的に分かれての行動になり、5名でゴルフに決めて、山の上にある起伏に富んでいるコース「アルタビスタ・ゴルフクラブ」で、一人一人にカートとキャディーが付いて行った。長野の地元に有る、晴ヶ峰カントリー倶楽部とよく似ているコースだった。3日目は市内観光と買物、展望台と回り、夜はお別れパーティーを大勢のスタッフに盛大にして頂き楽しい一時でした。特にドライバー、ベルナルドの芸達者には、毎日驚くばかりです。ワールドビッグフォーのスタッフの皆さん本当にありがとうございました。4日目は前回と違う新しい島へ渡りバーベキューを楽しみ、夜は日本料理店「神楽」で食事を楽しく過ごしました。5日目はもう帰る日です。あつという間の5日間だった。成田に着いたら雨が降っていた、バスに乗り替え、家に近づくとは今度は雪景色に変わっていて驚く、又寒さで毎日が大変です。第三のマクタン大橋を造る話は4年前に聞いていましたが、その話が進んでいる様で近い内に工事が着工するのではないかと期待している所です。



ゴルフの後の疲れも船上での潮風に癒されます! 前回と違う新しい島へ渡りバーベキューを堪能、あつという間の5日間だった



初めてのセブ(セブの海に魅せられて)

出発日3月1日(4泊5日)
会員歴3年3ヵ月 飯塚さん



本当にありがとうございました! 総勢19人の団体であつたにもかかわらず、現地スタッフの皆さんは、私達の様々な要望に応じて下さいました

夜明け前に雪深い自宅を出発し、夕方には常夏の夢の島へ到着。フィリピン料理の夕食をとった後、コーラルポイントリゾートへ! そして生まれて初めてオイルマッサージを体験。格安で至福の時間を満喫しました。2日目は、シュノーケリングを体験! 透明度の高い海の中には、きれいな魚やヒトデなどがいっぱい。レオ・レオニの絵本に出てくるような虹色の魚もあちこちで見られ、まるでおとぎの国に迷い込んで、魚の国をのぞき見ている様な不思議な気持ちになり、波に身をまかせて、あきることなく海の中をのぞいていました。3日目は、市内観光とショッピング! 先輩方の豪快な買いっぷりに度肝を抜かれながらも、旅先ならではの買い物を楽しむことができました。最終日の前日はBBQ・・・とその前にまたシュノーケリング。魚達はなんて気持ち良さそうに海の中を泳ぐのでしょうか。見ているだけで心がなごみます。遊びすぎて、BBQは冷めてしまったけれど、美味しかったです。好天に恵まれ、笑顔の素敵なお多勢のメイドさん方の心づくしのもてなしを受け、南国気分満点のブーゲンビリア等の美しい花々と、青い海に囲まれた豪華な宿泊施設コーラルポイントリゾートで、この上なく幸せな時を過ごすことができました。ワールドビッグフォーの関係者の皆さん、本当にありがとうございました。是非また行きたいです。



可愛い魚さん達の姿を皆さんにお見せしたいと思います! この上なく幸せな時を過ごすことができました。是非また行きたいです



感動ありがとう

出発日1月17日(6泊7日)
会員歴3年11ヵ月 鎌田さん



次のセブ旅行を目標に3度目に挑戦します!ショッピングやマッサージ、闘鶏見物に射撃、ジンベエメウオッチングでは一年分位大笑いしました



2度目のセブ、不安がありながらも2組夫婦4人でセブ・マクタン空港に着く。迎いのガイドさんを見つけると「セブに来た!」と実感する。3年前のセブの様子と今はどうなんだろうと期待する。道路は少し良くなったが、家並み、人は相変わらずと思いながらコーラルポイントリゾートへ到着。メイドさんのお迎えで一気に不安解消される。見慣れたアイリーンさんが「おかえり〜!」との言葉に「あ・り・が・と・う!」。明日から観光だ!ガイドのめっちゃめっちゃ明るいリサ「どこか行きたい所ありますか?」に即答、「ボホール島へ!」、「地震で駄目です。明日年一回の“シヌログフィエスタ”と呼ばれる祭りで観光地、商店も休みです。2日間最大のイベントで賑やかです」。次の日やっぱり賑やかなセブ市内、人、人、車、車と圧倒される。SMセブシティでショッピング、ボディーマッサージを行ったり…。興味深い私がどことなく外を眺めていると、鶏をあちらこちらで飼っている。質問すると闘鶏するとの事、見物するがリアルだった。射撃場では的に・・・苦戦するがまずまず。ジンベエメウオッチングでは、ライフジャケットを装着し、男性軍が潜る光景を見て大笑い!一年分位大笑いしました。市場を回るが相変わらず凄い。NALUSUANでバーベキュー!青い海で小魚と遊ぶ、少し張り切りすぎ、海の中へ転び落ち携帯TELを壊す。でもでも本当に楽しい日々が過ごせた事、皆々様に感謝、感謝で一杯です。身も心も癒され心に残る旅でした。また明日から次のセブ旅行を目標に3度目に挑戦します。



身も心も癒され心に残る旅でした!NALUSUANでバーベキュー、本当に楽しい日々が過ごせた事、皆々様に感謝、感謝で一杯です

初めての海外旅行

出発日2月14日(4泊5日)
会員歴2年2ヵ月 板倉さん



4泊5日は、あっ!!と言う間の充実した日々!エステ・島巡り・シーウォーカー・アメージングショー・ショッピング・プールでは人魚の様でした

不安不安の初めての海外旅行。でも、事前説明の話を聞いて、何回も繰り返す荷造りでしたが、不安の中にもワクワクドキドキの旅行一週間前でした。大雪注意報の中で心配したことが嘘みたいな素晴らしいフライトで定刻出発、雲の上は青空、雲海の上をゆっくり飛行機は滑るように進み、セブ・マクタン上空近くは、茜色の夕焼け一色でした。多くの乗合バス、バイク、車が狭い道でも所狭しと競争するように走ると、現地の運転技術はすごい!コーラルポイントリゾートは、パンフレットの写真と同じリビングルーム(80畳)にびっくり!60畳の寝室に思わず大富豪になったような錯覚に陥るほどでした。でも一番は、その日に飲んだ夕食時のマンゴジュース。毎朝海の上から朝日が昇るのを眺め(新潟では沈む夕日のみ)船が行き交い、ヤシの木、赤や紫、黄色、白の花の咲く木々の中を散歩する時は心まで豊かになりました。また目の前の海水プールで泳いだ時は人魚の様。エステ・島巡り・シーウォーカー・アメージングショー・ショッピングと4泊5日は、あっ!!と言う間の充実した日々でした。ガイドさん・メイドさん・運転手さん・スタッフの方々本当にありがとうございました。また行きたい。



初めての海外旅行、コーラルポイントリゾートからの朝日に感動!リビングルーム、寝室に思わず大富豪になったような錯覚に陥るほどでした



豪華なビラで夢のような優雅な毎日!

出発日2月18日(7泊8日)
会員歴2年10ヵ月 平井さん



豪華なビラで夢のような優雅な毎日!また帰りたいセブ!!リビングに圧巻☆目の前に広がる景色にまたまた感激☆プールはいつも貸切状態でした



ガイドのミキさんに案内され、コーラルポイントリゾート・スペシャルビラのお部屋に足を踏み入れた瞬間、豪華で広々としたビラのリビングに圧巻☆“わー、ホテルのロビーみたい!”と思わず歓声をあげてしまったほど。翌日お部屋のカーテンを開けると、目の前に広がる景色にまたまた感激☆きれいな芝生のお庭に、青い空、紺碧の海!緑、ブルー、水色のコントラストが美しく、まるで絵葉書のような景色が広がっていました。プールはいつも貸切状態で、プライベートプールのような贅沢空間。テラスからの朝日の眺めも素晴らしく、鳥のさえずりをBGMに美しい朝焼け空を眺めていると、心が洗われるようでした。ガイドのミキさんやメイドさんたちは、いつも子供たちに、“しゅんや!”“ゆうや!”と声をかけては、抱っこしたり手をつないだり、一緒に折り紙やパズルをして遊んでくれたりと親切で、子供たちも大喜び。メイドさんの作るフィリピン料理も口に合って美味しかったし、どんなリクエストにも“OK!”“ダイジョーブ!”と明るく対応して下さい、至れり尽くせりの毎日でした。観光などは殆どせず、ビラのプールで泳いだり、お庭や海辺を散歩したり…。正に別荘で生活するかのごとくただただ毎日子供たちとのんびり過ごし、身も心もすっかり癒された至福の8日間でした。どんな高級ホテルにも勝る素晴らしいリゾートにめぐり会い、紹介して下さいった叔母や母には本当に感謝です。また帰りたいセブ!!



身も心もすっかり癒された至福の8日間、子供たちも大喜び!どんなリクエストにも明るく対応して下さい、至れり尽くせりの毎日でした。

初めて夫婦での海外旅行始末記・CEBU

出発日2月14日(4泊5日)
会員歴8ヵ月 杉田さん



初めて夫婦での海外旅行!島巡りやマリンスポーツ、射撃にカジノ等を満喫、ニューハーフショーも楽しく過ごしました

今まで私と妻は、それぞれ何回かの海外旅行をしています。夫婦一緒の旅行は初めてでした。友人のK・I御夫妻のお誘いのおかげで、今回の二夫婦でのセブ旅行が実現しました。2月14日夕刻、セブ・マクタン空港に降り立ちました。まず驚かされたのが気候の暖かさでした(自宅を出発する時は、雪でした)。ロビー出口で素敵なガイドのシャロン様が出迎えて下さいました。コーラルポイントリゾートへの途中、夕食との事でしたが、疲れもあり直行する事となりました。メイド長と二人のメイド様が出迎えて下さり、ソーメンを作して下さいました。その美味しかったこと。2日目は、天候の良い内にと、島でのバーベキュー。白い砂浜ときれいな海を眺めながら堪能しました。その後、射撃場ターゲットゼロでの射撃です。3日目は、シーウォーカーを楽しみ、カジノを見学しました。2日間とも初体験で感激です。4日目は、御夫人はエステ、殿方はマッサージです。後のデパート見学とニューハーフショーも楽しく過ごしました。最終日前日のディナーは、セブ最高のホテル「マルコポーロホテル」でのバイキングで、美味しい数々の料理を頂き、アルコールも進みました。滞在中作って下さいましたメイド様の朝食も、毎日美味しく、感謝・感謝です。兎に角、今回のセブ旅行は、最高のお持て成しで、多くの体験をさせて頂きました。行方会長様始め、遠藤様、スタッフの皆様感謝いたし、厚くお礼申し上げます。又、セブ旅行をしたいです。



最高のお持て成しで、多くの体験をさせて頂きました!気候は暖かく、食事毎日美味しく頂きました。初体験づくしの旅に感激です

